

*Christina Rau*

Berlin, 14. Februar 2006

Sehr geehrter Herr Oberstudiendirektor Schlesinger,

wie ich Ihnen schon am Telefon sagte, konnte mein Mann Ihren Brief von 10. Januar, der am 12. Januar bei uns eingegangen ist, nicht mehr selber beantworten. Er hat sich jedoch sehr darüber gefreut, daß sich „seine“ Schule an der Siegesstraße in „Gymnasium Johannes Rau“ umbenennen will. An mir ist es nun, Ihnen sein Einverständnis mitzuteilen.

Mit guten Wünschen für Sie und freundlichen Grüßen bin ich

*Ihre Christina Rau.*